
第２８回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２６０回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・歌        岡本優香さん 

・ピアノ      髙山理帆さん 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 
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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

２月６日（木） 

テーマ「大阪難波RAC能登半島
でのボランティア活動報告」 

卓話者 大阪難波RAC 

    山本 豪 幹事 
   

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

２月２０日（木） 

テーマ 「命を救う献血」 

卓話者     

木村弘之様   

卓話担当者

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２５．２．６  №２２６０ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥６０，０００ 

本日までの累計  ￥３，０６５，０００(109％達成) 

1月末の予算額   ￥２，８００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １月３０日 ３週前 １月９日 

会 員 総 数 ７ ７ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 3 . 9 7％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ６ ３ ％ 

これからの予定             

2月13日（木）休会 

2月14日（金）IM第4組会長幹事会（金輪会） 

2月15日（土）大阪平野ロータリークラブ創立５０周年記念式典 

2月20日（木）例会 

2月27日（木）例会・新旧合同クラブ協議会 

3月 1日（土）地区チームラーニングセミナー 

3月 1日（土）会長エレクト研修セミナー（PETS） 

3月 2日（日）米山感謝祭 

3月 6日（木）例会・定例理事会・臨時総会 

3月10日（月）～16日（日）献血 

3月13日（木）例会 

上江会員のスペシャルステージ ♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

２月 会員誕生日 おめでとうございます 

2月 2日 神田眞晃 会員   2月 8日 三島敏宏 会員                       

2月 9日 岡西豊博 会員   2月17日 菊川直紀 会員 

2月18日 荻原 奨 会員   2月18日 菰田吉見 会員    

2月20日 延生隆廣 会員   2月28日 伴井敬司 会員  

大阪難波ＲＡＣ３月第二回例会(第73回) 

【日時】2025年3月30日(日)16:00～19:00 

【場所】MOULIN 

    大阪市西区南堀江1丁目5-2  

    キャナルテラス堀江1F 

【内容】「林 雄大会員、西野 悠会員の 

卒業式例会」 

【ロータリアン登録料】5,000円 

 ※ご出席頂ける方は、事務局 

  または、受付表にご記入下さい。 

     TEL 06-6632-3956 

（お知らせ） 

２月１３日（木）は休会です。 

次回例会は２月２０日（木）です。   



★来客紹介：内園友好委員 

 

  大阪南ＲＣ  薮内正巳様 

  八尾ＲＣ   児林秀一様 

  八尾ＲＣ   浦川良子様 

  米山奨学生  管新寧さん 

 

 

  

 

 

 

★会長報告：松浦会長 

1.地区の危機管理委員会より危機管理速報と

して、来日学生がストーブのつけっぱなし

で布団を焦がすも、火災報知器が作動し目

が覚め火災手前で無事という注意喚起の呼

びかけが回ってきました。 

 空気が乾燥しております。皆様もお気をつ

けください。 

2.先週木曜日にもお願いしておりました能登

半島の災害義援金ですが、後ほど川井社会

奉仕委員長より説明がございますので、よ

ろしくお願いいたします。 

3.2月1日（土）2日（日）大阪難波ローターア

クトクラブのメンバー７名が能登のボラン

ティア活動に参加されます。皆様、応援の

ほどよろしくお願いいたします。 

4.昨年にアンケートを出していただきました

EXPOフェスタですが、本申し込みを本日ポ

スティングしております。ご参加される方

は2月20日例会終了時までに申込書のご提出

をお願いいたします。ロータリーデーの替

わりになりますので、ミスターバズセッ

ションの対象になります。また、登録料以

外に参加費用10,000円別途必要ですのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

★幹事報告：米澤幹事 

1.来週例会終了後、定例理事会開催させてい

ただいただきますので、理事役員の方はご

出席ください。 

2.下期会費をまだお納めでない方は、お振込

みよろしくお願いいたします。 

3.今年度の各委員長の方に、クラブ協議会の

資料となります活動報告書提出のご案内を

入れさせていただきました。今年度は新旧

合同クラブ協議会が2月27日で例年より早く

に開催されます。予定されている活動が終

了しておられない委員会もあると思います

ので、その場合は進捗状況をご提出くださ

い。  

4.２月１３日は休会となります。 

5.熊平製作所様より「抜粋の綴り」が届きま

したので、必要な方はお持ち帰りくださ

い。 

 

★委員会報告 

◇社会奉仕委員会：川井委員長 

能登半島災害の寄付のお願いを

入れさせていただいておりま

す。封筒をお渡しさせて頂きま

す、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★ニコニコ箱報告：副SAA 

八尾RC児林秀一様・浦川良子様：大阪難波RC

にまた、新入会員浦川さんと来まし

た。EXPOフェスタよろしくお願いし

ます。 

松浦孝尚：和太鼓部の皆様、奉仕活動ありが

とうございます。 

米澤 勉：和太鼓の皆様、奉仕活動ありがと

うございました。 

谷口 勉：和太鼓部、大阪拘置所慰問ご苦労

様でした。 

荻原 奨：先日、義母葬儀には松浦会長はじ

め多くの方に参列いただき有難うご

ざいました。 

林 博之：大阪ハーフマラソン1時間５６分完

走。ＲＡＣメンバー全員に勝ちまし

た。まだまだ若い者には負けん。 

中川静夫：多くの方々に感謝です。 

赤坂 宏：例会欠席お詫び。 

飛田了介：本日卓話よろしくお願いします 

河井美由紀：本年度初例会、度々の欠席お詫

び。 

大塚哲平：例会欠席お詫び。 

 

前回の記録  第２７回 １月３０日（木） 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

松浦孝尚：能登半島ボランティア活動頑

張って下さい。 

米澤 勉：能登のボランティア活動頑張っ

て下さい。 

立花英司：能登のボランティア活動頑張っ

て下さい。 

藤原秀之：能登のボランティア活動頑張っ

て下さい。宜しくお願いします。 

川浦文彦：能登頑張って下さい。 

大塚哲平：能登まで大変ですが、頑張って

下さい。 

          累計￥２３９，０００ 

 

★卓話   テーマ「自己紹介 2025年の 

             相場見通し」 

      卓話者  飛田了介会員  

 

2025年に向けた投資戦略と市場動向 

1. 競争優位性と市場の状況 

 競争優位性の高い企業や業界について、

具体的な例としてGoogleやトヨタが挙げら

れます。また、日本においては防衛予算の

増加が影響を及ぼし、2026年には防衛特別

法人税の導入が予定されています。日本の

防衛費は1兆円増税され、その影響が広く

波及する見込みです。 

2. サブスクリプションモデル 

 次に、ビジネスモデルとしてはサブスク

リプション型が注目されています。金融メ

ガバンクや不動産ファンドなどが、安定し

た収益を上げる手段としてこのモデルを活

用しています。特に、リートやデータセン

ターを通じて利益を上げる事例が多くあり

ます。 

3. 東証の改革と投資環境 

 日本の株式市場の改革として、TOPIXの見

直しやPBR改革が挙げられており、株主の

影響力が強まっています。現在進行中の世

界的インフレの影響を考慮しつつ、どの銘

柄に投資するか選定することが重要となり

ます。 

4. 年金と市場の不確実性 

 年金資金の管理運用を行うGPIFの運用成

績は2023年で53兆円増え、安定した収益を

計上していますが、資産運用が引き続き必

要です。少子高齢化が進む中で将来世代の

保険料負担が増えることが懸念されていま

す。 

5. 2025年の見通し 

 2025年の市場予測として、日経平均株価

や為替の動向が考察されています。特に、

トランプ政権の影響を受けた株式市場の変

動や円の為替相場の変化が予想され、アメ

リカ経済の動向が重要な指標となるでしょ

う。 

6. 個人の成長とネットワーク 

 投資家としてのキャリアを歩む中での自

己成長や、継続的な学びの重要性に加え、

入会当初の緊張や、継続して出席すること

の価値を振り返りながら、新しい情報を得

る機会としての例会参加の意義を感じてお

ります。 

まとめ 

 全体を通じて、2025年に向けた投資環境

の変化や不確実性の中でも、いかにして安

定した収益を上げていくかが鍵となりま

す。上記の要点を踏まえ、自己の投資戦略

を見直し、適切な判

断を下すことが求め

られています。 

 ２月は「平和構築と紛争予防月間」です 

緑の手帳（会員名簿★ROSTER） 

変更がある方は、本日中に事務局へ用紙を

ご提出下さい。 

現在、写真の掲載がない新入会員の方は、

恐れ入りますが本日撮影いただくか、 

データを事務局へお送りください。 

osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 


